

Newsletter XI - 2025

Saarbrücken, den 08.10.2025

Verdeckte Verteilerliste

In unserem Newsletter informieren wir Sie regelmäßig über aktuelle Themen.

In dieser Ausgabe:

- Einladung zum SAK – Forum am 31.10.2025

- SAK Talk 2025 – Wohnen ist ein Menschenrecht!

- Würdigung für Wolfgang Edlinger: Empfang der SAK anlässlich der Verleihung des Bundesdesverdienstkreuzes

- „Die vergessene Generation“ – Altersarmut und Vereinsamung im Fokus der „Saarländischen Armutskonferenz“

- SAK besucht den Tag der Deutschen Einheit in Saarbrücken

- Gemeinsam gegen Armut: Saarländische Armutskonferenz ruft zu Beteiligung an Aktionstagen 2025 auf

- „Fair-Ticket“: SaarVV zufrieden mit Sozialticket für Bedürftige –
Saarländische Armutskonferenz fordert leichteren Zugang

Vielen Dank für Ihr Interesse!

Die "Saarländische Armutskonferenz" (SAK)

Liebe Mitglieder der SAK e.V.,

hiermit lade ich Sie / Euch recht herzlich zu unserem nächsten Forum (Dialogforum) ein. Das Thema des kommenden SAK-Forums lautet „Armut und Sucht“. Als Referent wird Sven Schäfer, Geschäftsführer des Drogenhilfeszentrums Saarbrücken, an diesem Abend über die Arbeit des Zentrums sowie über den Zusammenhang zwischen Armut und Sucht sprechen.



[weiterlesen](#)

SAK Talk 2025 – Wohnen ist ein Menschenrecht!

SAK Talk – Wohnraum ist ein Menschenrecht !!! Wie sieht die Situation im Saarland aus? – Wir müssen reden im SAK Talk am 29.10.2025



[weiterlesen](#)

Würdigung für Wolfgang Edlinger: Empfang der SAK anlässlich der Verleihung des Bundesdesverdienstkreuzes

Im Rahmen einer Feierstunde am 26. August 2025 im Festsaal der Staatskanzlei wurde Wolfgang Edlinger mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet. Zu Ehren dieser besonderen Würdigung richtete die Saarländische Armutskonferenz (SAK) am 19. September 2025 einen Empfang im Damen- und Herrensaal der AWO Saarbrücken aus.



[weiterlesen](#)

„Die vergessene Generation“ – Altersarmut und Vereinsamung im Fokus der „Saarländischen Armutskonferenz“

Die „Saarländische Armutskonferenz“ (SAK) widmete sich im Rahmen des SAK Talks dem Thema „Die vergessene Generation“ – Immer mehr ältere Menschen geraten in Armut. Unter der Moderation von Michael Leinenbach diskutierten Gaby Böhme (Seniorenbeauftragte DBSH Saar), Christine Steimer (Vorsitzende der KAB Saar und Mitwirkende im Momentum Neunkirchen), Patricia Delu (Leiterin des Mehrgenerationenhauses Homburg AWO Saarland) und Holger Simon (Geschäftsführer des Vereins für Sozialpsychiatrie) über die zunehmende soziale Ausgrenzung älterer Menschen.



[weiterlesen](#)

SAK besucht den Tag der Deutschen Einheit in Saarbrücken

Das Leitungsteam der Saarländischen Armutskonferenz (SAK) nahm am Tag der Deutschen Einheit in Saarbrücken teil. Neben dem Erkunden zahlreicher Informationsstände aus dem gesamten Bundesgebiet und dem Besuch vielfältiger Kulturangebote war insbesondere der Austausch mit den Mitgliedsorganisationen der SAK sowie weiteren sozialen Einrichtungen ein zentrales Anliegen des Teams.



[weiterlesen](#)

Gemeinsam gegen Armut: Saarländische Armutskonferenz ruft zu Beteiligung an Aktionstagen 2025 auf

Rund um den „Internationalen Tag für die Beseitigung der Armut“ am 17. Oktober organisiert die Saarländische Armutskonferenz (SAK) auch im Jahr 2025 wieder ihre jährlichen Aktionstage. Mit einer Vielzahl von Veranstaltungen setzt die SAK mit ihren Partnern ein starkes Zeichen gegen soziale Ausgrenzung und für mehr gesellschaftliche Teilhabe.



[weiterlesen](#)

„Fair-Ticket“: SaarVV zufrieden mit Sozialticket für Bedürftige – Saarländische Armutskonferenz fordert leichteren Zugang

Seit vier Jahren gibt es im Saarland mit dem Fair-Ticket und dem Fair-Ticket-Plus vergünstigte Monatstickets, die saarlandweit gültig sind. Nutzen kann sie, wer zum Beispiel Arbeitslosengeld oder Grundsicherung erhält.



[weiterlesen](#)

Für weitere Informationen besuchen Sie gerne unsere Website: <https://sak-ev.de/> - sowie auf unseren Social-Media-Kanälen



Sollten Sie unseren Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich jederzeit mit einer kurzen E-Mail an newsletter@sak-ev.de abmelden. Selbstverständlich werden wir Ihre Daten dann umgehend aus unserem Verteiler entfernen.



Für Fragen, Anregungen und Informationen stehen wir Ihnen/Euch gerne zur Verfügung.

Saarländische Armutskonferenz e.V.
– Johannes-Foyer –
Ursulinenstraße 67

66111 Saarbrücken

E-Mail: info@sak-ev.de